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一 般 質 問 要 旨 表 
 

（平成２２年第１回定例会） 

「一般質問」 １人６０分  

質 問 

順 位 
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 

１ 角谷 英男 １.総合計画について 

２.火葬場問題について 

３.砂川樫井線について 

４.農業公園について 

５.りんくうグリーンベルトについて 

６.幼稚園跡地問題について 

①第５次について 

①現状と今後 

①今後について 

①今後について 

①どのように管理していくのか 

①今後について 

２ 大森 和夫 １.アスベスト問題について 

 

２.医療問題について 

 

３.教育問題について 

 

４.街づくりについて 

①被害者の救済について 

②被害者のほりおこしについて 

①子ども医療費の助成について 

②地域医療について 

①学校施設の改善について 

②教育予算の増額について 

①コミバスの充実について 

②火葬場問題について 

３ 南  良徳 １.関西活性化について 

２.駅舎のバリアフリーについて 

３.支援学校の設置について 

 

４.病院問題について 

 

５.エコシティ構想について 

６.指定管理者制度について 

７.谷口池堤体について 

①ハブ空港、伊丹、神戸、関空３空港の役割について 

①樽井駅のエレベーター設置について 

①駅及び周辺整備について 

②福祉センターの今後について 

①差額ベッド代について 

②休日夜間診療所について 

①具体的な内容について 

①第３者評価について 

①現状、安全性について 

４ 成田 政彦 １．行財政改革について 

 

２.教育問題について  

 

３.市民生活のセーフティネットについて 

 

 

 

４.「区」のありかたについて 

 

５.道路行政について 

①「行財政改革」と市民負担について 

②今後の「行財政」改革について 

①幼稚園の９園廃止２園化について 

②幼・小・中の耐震化と大規模改修について 

①雇用の確保について 

②失業したときの対応について 

③子供の貧困化について 

④生活保護の受給について 

①区のありかたについて 

②区費のありかたについて 

①砂川樫井線の延長について 

②市道のバリアフリー化について 

③交通安全対策について 
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５ 小山 広明 １.時代認識について  

２.世代交代について 

３.責任と任務について 

４.市税収入に対する人件費について 

５.関空問題について 

 

 

６.アスベスト問題への認識について 

７.住居表示について 

８.不燃物置き場への対応について 

９.就学前教育、保育について 

１０.施設の維持管理体制について 

１１.清掃車事故への対応について 

①政権交代は何を示すものか 

①若い政治家の出現をどう思うか 

①２元代表制における行政の長の立場は 

①割合としてお示しいただきたい 

①軍事利用について 

②住民の立場に立った精査を 

③１期、２期の地盤沈下の詳細 

①住民との関係での認識について 

①完成時期は？ 

①汚染土壌の撤去を 

①何故新設予算を上げたのか 

①泉南中学校のトイレを例に 

①どのような認識と対応をしてきたのか 

６ 中尾 広城 １.雇用問題について  

 

 

２.教育問題について 

 

 

 

３.地域コミュニティについて 

 

 

４.子育て施策について 

①本市の現況(就職率、ニートの実態) 

②「若者自立塾」との連携について 

③市内にジョブカフェの設置について 

①国の読書活動関連予算削減による本市の影響 

②学校図書の充実について 

③「ＮＩＥ」の取り組みについて 

④青少年センター事業について 

①泉南市地域福祉計画について 

②一丘区再生問題の進捗状況について 

③未開催審議会並びに懇談会の現況について 

①泉南市次世代支援対策地域行動計画について 

②乳幼児医療について 

③就学前教育の充実について 

７ 原  憂子 １.がん無料検診について 

 

２.高齢者対策について 

 

 

３.留守家庭児童会について 

 

４.父子家庭について 

５.狂犬病対策について 

①無料クーポン券受診率と今後の継続について 

②子宮頸がんワクチンの公費助成について 

①介護施設の整備と拡充について 

②認知症対策について 

③緊急通報装置設置のあり方について 

①現状と次年度にむけての課題について 

②鳴１、鳴２小統合後のあるべき姿について 

①支援の充実について 

①飼い犬の登録について 

②狂犬病予防ワクチン摂取の現状について 

８ 北出 寧啓 １.新たな福祉国家と持続可能な福祉

社会について 

 （A）創造都市について  

 

 

 （B）福祉社会について 

 

 

 （C）地球環境危機について 

 

 

２.財政危機について 

 

 

ａ１．町作りについて 

ａ２．産業振興について 

ａ３．りんくうタウンについて 

ｂ１．医療－看護－介護について 

ｂ２．子育てについて 

ｂ３．障害者保育について 

ｃ１．自然環境保全について 

ｃ２．温暖化と CO2 対策について 

ｃ３．その他の対策について 

 

９ 井原正太郎 １.市の財政健全化について 

 

２.環境問題について 

 

３.幼稚園問題について 

４.水道事業財政再建について 

 

５.火葬場問題について 

 

①指定管理者制度の評価と今後の展開について 

②本市の今後の事業執行の考え方について 

①ごみ行政の広域化について 

②ごみ減量対策について 

①済生会跡地の安全確認について 

①今後の再建化策について 

②府水の料金値下げの影響 

①樽井、西信達火葬場の位置づけと今後の展開につ

いて 
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１０ 梶本 茂躾 １.公的施設の下水道接続状況と、未

接続の浄化槽の現況について 

 

２.教育施設整備の優先順位について 

３.支援学級について 

①浄化槽の耐用年数と今後の対策 

②浄化槽の配水の水質検査はどうなっているのか 

③今後の下水道、特に公的施設に対する接続予定は 

①今後の改修、改善予定は 

①身体障害者と知的障害者の比率と対応状況 

②支援学校との整合性について泉南市としての対策は 

１１ 真砂  満 １．教育行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２.泉南わくわく広場について 

３.市長の政治姿勢について 

 

 

○教育委員長の教育全般に対する考え 

※体調不良の場合、職務代理者の出席を 

○学校給食について 

・米飯加工費負担軽減について 

・委託契約について 

○修学旅行について 

・開催時期について 

・契約について 

○幼稚園２園化と保育所について 

・一元化の進捗について 

・２園化に伴う諸課題について 

・設計図書と工事費について 

○鳴１、２小統合について 

・地元協議と合意について 

・モデル校の位置付けと他校の全体計画、方針に

ついて 

○教育施設の日・祝祭日の開館について 

○問題行動について 

・喫煙と大麻、販売、対応について 

○現状と諸問題について 

○同和更生資金について 

○宗教法人との共存策について 

○商工振興条例制定について 

１２ 河部  優 １.教育行政について  

 

２.住宅問題について 

 

 

 

 

 

 

 

３.障がい者雇用について 

①鳴滝第一・第二小学校の統合に係る進行状況と調

整区実施に向けた取り組みについて 

①市営宮本・前畑住宅問題について 

 ・入居率について 

 ・３階以上にお住まいの６５歳以上の方及び障害手

帳交付者の入居実態について 

 ・部屋替え希望者の実態について 

②泉南市営住宅ストック総合活用計画について 

 ・現時点における総括について 

 ・今後の計画推進について 

①大阪府障害者の雇用の促進等と就労の支援に関

する条例（ハートフル条例）の施行について 

 ・泉南市としての対応について 

１３ 松本 雪美 １.関西国際空港問題について 

 

 

２.環境行政について  

 

 

 

 

 

３.子宮頸がんの予防について 

４.商工対策について 

①軍事利用問題と普天間基地移転問題について 

②関空からの税収について 

③南ルート建設について 

①ゴミ有料化における決算状況の市民公開について 

②放置ゴミ対策について 

 不法投棄対策、ゴミ処理ボランティア支援について 

③その他廃プラの分別(トレイ、塩ビ類)の分別について 

④ゴミ減量化への企業努力の実施状況について 

⑤ゴミ減量化啓発について 

①100%の予防可能なワクチン接種の公費助成について 

①産業振興条例について 

②小規模事業所登録制度の実施について 
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１４ 森  裕文 １.泉南市財政運営、将来に向けて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・財政運営の指針について 

計画的な財政運営、環境に応じた対応、計画性を

踏まえた基本理念、市長の責務 

・財政情報の共有について 

わかりやすい情報公開と説明責任 

市民の意見の把握 

財務諸表の公表について 

・資産と負債について 

資産の建て直し 

負債額逓減の見通しと具体策 

・基金起債について 

財政調整基金 

起債に当たっての検討必須事項 

・補助金について 

・リスクマネジメントについて 

リスクの把握と明確化、対策 

リスク引当金 

・財政判断指標について 

・財政向上指針について 

・財政健全基準について 

・財政正常化計画について 

１５ 和気 信子 １.同和行政について 

 

 

２.後期高齢者医療について 

３.介護保険について 

 

４.障害者自立支援について 

 

 

５.女性施策について 

 

６.保育行政と民営化問題について 

①鳴滝第１、２小の統合について 

②留守家庭児童会について 

③同和政策課の廃止について 

①特定入院基本料、保険料、制度について 

①介護サービスの充実、特養の増設、職員の処遇改善

について 

①応益負担や日払い制度について 

②就労支援策について 

③ガイドヘルパー施策について 

①妊婦助成制度の拡充について 

②男女平等条例の制定について 

①保育所の最低基準について 

②公立、私立保育所の格差について 

③信達保育所の民営化における土地、建物について 

④保育施策の充実について 

１６ 竹田 光良 １. 教育問題について 

 

 

 

２．防災対策について 

 

３．ふるさと納税について 

 

４．関西国際空港について 

 

５．総合交流拠点施設について  

 

①教育施設の老朽化問題について 

②生徒の問題行動について 

③幼保一元化について 

④スクールランチについて 

①ハイチ大地震にみる教訓について 

②市内の防災訓練の必要性について 

①ふるさと納税実施後の成果について 

②今後の課題について 

①関西国際空港の活性化について 

②今後の関空と地元との関わりについて 

①これまでの実績について 

②今後の営業戦略と方向性について 

 
 
 
 


